

Sebring/Ingolstadt, 24. Januar 2006

Motorsport

Audi R10 sorgt auch in Sebring für Aufsehen

- **Großes Medieninteresse beim „Winter Test“ in Sebring**
- **Neuer Diesel-Sportwagen testet erstmals öffentlich**
- **Dreitägiger Härtetest bei hohen Temperaturen**

Nach der spektakulären Präsentation in Paris im Dezember und einem kurzen Auftritt bei der Los Angeles Auto Show Anfang Januar sorgt der Audi R10 erneut für Aufsehen: Beim dreitägigen „Winter Test“ der American Le Mans-Serie (ALMS) in Sebring (Florida) dreht der neue Diesel-Sportwagen seit Montag erstmals vor den Augen der Öffentlichkeit seine Testrunden. Entsprechend groß ist das Medieninteresse: Nie zuvor kamen mehr Journalisten, Kamerateams und Fotografen zu Testfahrten der American Le Mans-Serie. Selbst Zuschauer lockte der Audi R10 nach Sebring, wo am 18. März auch das Renndebüt des neuen Audi Sportwagens erfolgen wird.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Das Entwicklungsteam von Audi Sport testet in Sebring mit zwei Audi R10. Als Fahrer sind der Deutsche Frank Biela und der Italiener Dindo Capello im Einsatz. Während Biela Ende November 2005 bereits das Roll-out des R10 absolvierte, saß Capello am Montag erstmals am Steuer des neuen Diesel-Sportwagens.

Insgesamt absolvierten die beiden Audi Piloten am Montag 86 Runden auf der 5,955 Kilometer langen Strecke, die aufgrund ihrer vielen Bodenwellen besonders anspruchsvoll für das Material ist und als ideale Strecke gilt, ein neues Rennfahrzeug auf Herz und Nieren zu testen. Zudem muss der neu entwickelte Audi V12 TDI-Motor seine erste Bewährungsprobe bei hohen Temperaturen bestehen: Nachdem die bisherigen Tests in Europa bei kühlem Wetter stattfanden, herrschen in Florida Temperaturen von rund 30 Grad im Schatten.

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

Aktuelle Fotos von den Testfahrten des Audi R10 in Sebring finden Sie im Internet unter www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)